

## Presseinformation

### **Hetzner spendet zehn Tablets an die Kindertagesstätte St. Johannis in Muhr am See**

**Gunzenhausen / Muhr am See, 13. Oktober 2025.** Große Freude in der Kindertagesstätte St. Johannis in Muhr am See: Der Webhoster und Rechenzentren-Betreiber Hetzner aus Gunzenhausen hat der Einrichtung zehn Apple iPads inklusive Zubehör gespendet. Mit der Spende möchte das Unternehmen die frühkindliche Medienbildung fördern und die pädagogische Arbeit mit moderner Technik unterstützen.

Zum Equipment gehören neben den Tablets auch Bluetooth-Tastaturen, Mikrofone, Stative, Kopfhörer, Stifte und Schutzhüllen. Damit steht der Kita ein vollständiges digitales Lern- und Kreativpaket zur Verfügung, das vielfältige Einsatzmöglichkeiten bietet, von Sprach- und Musikförderung über Mal- und Lernspiele bis hin zu altersgerechten Medienprojekten.

„Tablets sind digitale Allesköninger und vereinen eine Fülle kreativer Werkzeuge und Anwendungen in einem Gerät und sind somit bestens für Lernzwecke geeignet.“, erklärt Christian Fitz, Pressesprecher von Hetzner. "Die Ersteinrichtung der Geräte haben unsere neuen Auszubildenden übernommen. Sie haben die Tablets bestellt, konfiguriert und in einem gemeinsamen Projekt einsatzbereit gemacht. Eine tolle Gelegenheit, Technik und Engagement zu verbinden.", ergänzt Fitz.

Die Kinder und das Team der Kindertagesstätte zeigen sich begeistert. „Wir bedanken uns herzlich bei Hetzner für diese großzügige Unterstützung“, sagt Esther Maurer, Einrichtungsleiterin der Kita St. Johannis. „Die Tablets eröffnen uns, in Verbindung mit speziell ausgewählten Kinder-Apps, die pädagogischen und sicherheitsrelevanten Kriterien entsprechen, ganz neue Möglichkeiten, unsere Angebote kreativ und zeitgemäß zu gestalten. So können die Kinder spielerisch Sprache, Musik und Medienkompetenz entdecken.“

Die Tablets werden in allen zehn Gruppen, von der Krippe bis zum Hort altersangemessen eingesetzt. Die Kinder erstellen beispielsweise eigene Fotos für ihre Portfoliomappen, nehmen kleine Geschichten oder Lieder auf und experimentieren mit Filmarbeit, etwa bei Stop-Motion-Projekten. Auch das Forschen mit digitalen Medien gehört dazu: In der Natur oder innerhalb der Einrichtung erkunden die Kinder Tiere und Pflanzen mit Bestimmungs-Apps oder dokumentieren ihre Entdeckungen. So eröffnen sich zahlreiche Möglichkeiten, kreativ zu lernen, zu forschen und digitale Kompetenzen altersgerecht zu entwickeln.

Für die pädagogischen Fachkräfte bieten die Tablets zudem neue Wege für Dokumentation, Projektarbeit und gezielte Förderung.

Mit dieser Spende zeigt Hetzner nicht nur seine Verbundenheit mit der Region, sondern auch sein Engagement für Bildung, Digitalisierung und gesellschaftliche Verantwortung.



Bildunterschrift: Hetzner-Pressesprecher Christian Fitz (l.) übergibt gemeinsam mit den Auszubildenden zehn Tablets an die Einrichtungsleiterin der Kita St. Johannis, Esther Maurer (2.v.r.) und an Pfarrer Jannis Fischer (r.). Foto: Hetzner